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НЕ РАССТАНУСЬ С КОМСОМОЛОМ, 
Б У Д У  В Е Ч Н О  М О Л О Д Ы М !

2018
1918

 Комсомол ушёл в историю, но память о нём, как свет далёкой и яркой звезды, ещё долго будет согревать 
душу тем, кто всегда жил по принципу – РАНЬШЕ ДУМАЙ О РОДИНЕ, А ПОТОМ О СЕБЕ!

 В Георгиевском городском округе создан оргкомитет по подготовке к празднованию 100-летия 
Всесоюзного ленинского коммунистического союза молодежи (ВЛКСМ). В него вошли ветераны комсомола и 
студенческих отрядов, ответработники городского округа, представители ветеранских и других общественных 
организаций, депутатского корпуса. Инициативная группа ветеранов комсомола активно ведет 
подготовительную работу, состоялось первое заседание оргкомитета, принят план мероприятий. В него вошли 
издание книги, посвященной истории городской и районной комсомольских организаций, и для которой уже 
фактически закончен сбор материалов, съемка документального видеофильма о георгиевских комсомольцах, 
проведение литературного, художественного, музыкального, спортивного конкурсов. Задуманы научные 
конференции, дискуссии, круглые столы, радио- и телепередачи, встречи комсомольских поколений с 
молодёжью. Готовятся фестивали комсомольской и современной молодёжной песни, кинопоказы.

 На официальном сайте Георгиевского городского округа создан раздел «КОМСОМОЛУ 100 лет», в 
котором уже размещены различные материалы, отражающие судьбы воспитанников комсомола и наиболее 
яркие события в истории комсомольских организаций г.Георгиевска и Георгиевского района, считавшимися в 
своё время одними из лучших в Ставропольском крае. Ведущее место на сайте отведено статьям, очеркам и 
воспоминаниям ветеранов комсомола, людям, оставившим заметный след на производстве, в науке и культуре, 
спорте и общественной жизни.

 В нашем светлом прошлом было много интересного и поучительного для новых поколений. И мы 
обращаемся ко всем, кого заинтересуют страницы истории, с призывом: давайте вспомним, как живём сами, 
чему хотим научить внуков и детей, что оставим в назидание грядущим поколениям, той самой, новой поросли 
звучных имен, талантов, которая уже заявила о себе и неудержимо рвётся вперёд.

 Делитесь своими размышлениями и материалами, воспоминаниями и советами. Соединим историю и 
современность. Вместе – мы огромная сила и многое успеем сделать, чтобы передать опыт старших поколений, 
их активную жизненную устремлённость в будущее современной молодёжи.

Для воплощения в жизнь намеченного плана мероприятий просим оказать посильную 
финансовую помощь. Реквизиты для перечисления денежных средств:

Воззвание
«Лучшие представители комсомола всегда были первыми. Выбирали 

трудные пути, защищали Родину в годину ратных испытаний, возводили 
новые города и посёлки. Осваивали целину, Сибирь и Дальний Восток. 

Активно участвовали в патриотическом движении, в реализации 
молодёжных проектов в сфере науки, культуры, образования, спорта».

Президент России В.Путин

Совет директоров Георгиевского городского округа,
оргкомитет «КОМСОМОЛУ 100 лет»,
ветераны комсомола

Объединение работодателей г.Георгиевска «Совет директоров г.Георгиевска СК», 
357820, Ставропольский край, г.Георгиевск, ул.Октябрьская, 86, 
ОГРН 1142651011755, ИНН 2625802185, КПП 262501001, 
Расчетный счет 40703810300230000569 
ПАО Ставропольпромстройбанк  г.Ставрополь 
доп. офис Георгиевский 
Корсчет 30101810500000000760, БИК 040702760

Георгиевск 
скорбит
27 марта георгиевцы со-

брались у памятного 
знака «Орден Дружбы народов» 
в Толстовском переулке, что-
бы почтить память погибших в 
страшном пожаре в развлека-
тельном центре в Кемерово.

Минута молчания, горящие 
свечи, белые воздушные шары… 
И – одна общая на всех боль. 

Кемерово, мы с тобой!!!
Сергей ДЕГТЯРЁВ.

Фото автора.

Решить эту проблему без участия 
самих работников, соглашаю-

щихся на неформальные трудовые 
отношения, получающих заработную 
плату «в конверте», практически не 
возможно. 

Если вам НЕ безразлично ваше бу-
дущее, вы хотите получать полный 
объем социальных гарантий - ВЫ 
ДОЛЖНЫ ОТСТАИВАТЬ СВОИ 
ЗАКОННЫЕ ПРАВА!

При отказе работодателя от оформ-
ления трудовых отношений, выплате 
«теневой» заработной платы, наличии 
задолженности по выплате заработ-
ной платы, выплате заработной пла-

ты ниже МРОТ, который (с 1 января 
2018 года составляет 9489 руб., а с 1 
мая 2018 года - 11163 руб.), обращай-
тесь на телефон «горячей линии»: 
8(87951)5-02-18.

В здании администрации ГГО, 
УТСЗН и МФЦ  установлены ящики 
для обращений граждан с жалобами 
по фактам выплаты заработной платы 
в «конвертах» и неформальной заня-
тости. 

На официальном сайте УТСЗН ад-
министрации ГГО (www.utszn.ru) и 
официальном сайте администрации 
ГГО (www.georgievsk.ru) каждый за-
регистрированный пользователь мо-

жет оставить сообщение о наруше-
ниях работодателями ГГО трудовых 
прав наёмных работников  с указани-
ем наименования организации, запол-
нив анкету социального опроса «Не-
формальная занятость».

Администрация ГГО призывает 
всех работодателей привести в со-
ответствие трудовые отношения с 
каждым работником до применения 
санкций со стороны органов надзора 
и контроля, задуматься об этих нега-
тивных последствиях и сделать пра-
вильный выбор!

А. КОЛОБОВА,
и.о. начальника УТСЗН ГГО. 

Скоро год, как после майского наводнения 2017 
года бурный поток снёс пешеходный мост че-

рез Куму и нарушил привычный уклад жизни 300 
жителей хутора имени Кирова по одну сторону реки 
и 30 обитателей домов на железнодорожной стан-
ции Дебри на противоположном берегу.

Взрослое население этого района в основном ра-
ботает в городе Минеральные Воды, который на-
ходится всего в десяти километрах, и, естественно, 
для них самый удобный транспорт – электричка. 
Теперь путь на станцию жителям хутора имени Ки-
рова отрезан. Ещё больше трудностей испытывают 
30 человек, которые живут на станции Дебри. Что-
бы попасть по делам в станицу Александрийскую, 
к которой они привязаны территориально, им при-
ходится делать приличный крюк через Георгиевск. 
В этом году пойти в первый класс готовится и юный 
житель станции Дебри. Ближайшая для него Алек-
сандрийская средняя школа недоступна.

Об этих проблемах мне рассказал и.о. главы 
Александрийского территориального отдела по ра-
боте с населением управления по делам территорий 
Георгиевского городского округа Виктор Кононов.

- Скажу сразу, есть обнадёживающие новости, 
- сказал в беседе со мной Виктор Александрович. 
- На днях глава Георгиевского городского округа 
побывал на месте обрушения пешеходного моста 
через реку Куму. Решено строить новый мост. Для 
этих целей из бюджета Георгиевского городского 
округа выделят средства. 

- Почему так долго решался этот вопрос?
- Этот пешеходный мост, как и три остальных на 

нашей территории, в своё время строила железная 
дорога. После развала СССР, они стали бесхозны-
ми. После наводнения по нашей просьбе одна из 
проектных организаций составила смету строитель-
ства нового пешеходного моста - 1766302 рубля. 
Мы полагали, что в рамках краевой программы по 
ликвидации последствий наводнения мост восста-
новят. Но так как мост у нас на балансе не стоял, 

в его восстановлении отказали. Люди начали жало-
ваться, письмо Президенту России написали, о про-
блеме рассказало в сюжете краевое телевидение… 
В общем – результатов никаких. И вот проблемой 
занялся глава округа. Предполагается, что строи-
тельство нового моста начнётся во второй половине 
этого года. 

Фото и текст Геннадия САЛИМОВА.

В ноябре прошлого года Николай Химич с улицы 
Лермонтова в селе Краснокумском забил трево-

гу о заторе из огромных деревьев на реке Подкумок. 
Смысл его обращения в редакцию «Георгиевских изве-
стий» был предельно лаконичен: «Берега в этом месте 
рекой подмываются, деревья перекрывают русло, их 
бы убрать именно сейчас, осенью, пока воды в Под-
кумке мало. Весной же, когда река станет бурлить, эта 
естественная плотина перекроет реку, она выйдет из 
берегов и начнёт подтапливать наши дома». 18 ноября 
2017 года в «Георгиевских известиях» был опублико-
ван материал «Три тополя… НЕ легендарный фильм, а 
неразрешённая проблема».

Вот по весне, когда по прогнозам специалистов в 
реках Кума и Подкумок ожидается подъём воды из-за 
таяния снегов, выпавших в большом количестве в го-
рах, мы и решили проверить русло Подкумка в районе 
улицы Лермонтова в селе Краснокумском.

В четверг я побывал на том же самом месте, что и в 
ноябре 2017 года. Скажу сразу, все три огромных топо-
ля, которые перекрывали русло, убраны. Если бы это-
го не сделали, как советовал Николай Химич, трудно 
представить поведение Подкумка в этом месте. Река и 
так бурлит, подмывая левый берег, на котором располо-
жены окраинные улицы села, но всё-таки без препят-
ствия мчит свои воды вниз по течению. Как Подкумок 
поведёт себя в дальнейшем, трудно предугадать. Всё 
зависит от интенсивности таяния снега в горах и оби-
лия осадков.

- Пока в Подкумке было мало воды, предпринима-
тели села Краснокумского предоставили экскаватор, с 
помощью которого тополя вытащили на берег и распи-
лили, - говорит и.о. главы Краснокумского территори-
ального отдела по работе с населением Олег Шацкий.

Фото и текст Геннадия САЛИМОВА.

Затор на Подкумке предотвращён
Поднявшийся 

в Куме 
уровень воды 

пугает жителей
Накануне жители села Лево-

кумка, входящего в состав Мине-
раловодского городского округа, 
начали в социальных сетях об-
суждать заметно поднявшийся 
уровень воды в реке Кума и вы-
кладывать с места события виде-
озаписи.

Испытавшие шок от майского 
наводнения 2017 года люди на-
чали паниковать: «О, Господи, 
теперь откуда вода?», «Как это 
уже надоело! Опять сидеть пере-
живать. Лишь бы дождя сильного 
не было!» - прокомментировали 
сельчане.

Как пояснили в региональном 
Росгидромете, в связи с обильны-
ми осадками уровень воды в реке 
Кума накануне поднялся при-
мерно на 70-80 см, но повода для 
беспокойства нет. В ближайшее 
время ситуация нормализуется. 
Специалисты активно мониторят 
уровень воды с гидропоста, рас-
положенного в станице Алексан-
дрийская.

27 марта 2018 г.

2017 год.

2018 год.Комсомол ушёл в историю, но 
память о нём, как свет далёкой 

и яркой звезды, ещё долго будет со-
гревать душу тем, кто всегда жил по 
принципу - РАНЬШЕ ДУМАЙ О РО-
ДИНЕ, А ПОТОМ О СЕБЕ!

В Георгиевском городском округе 
создан оргкомитет по подготовке к 
празднованию 100-летия Всесоюзного 
Ленинского Коммунистического Сою-
за Молодёжи (ВЛКСМ). В него вошли 
ветераны комсомола и студенческих 
отрядов, ответработники городского 
округа, представители ветеранских и 
других общественных организаций, 
депутатского корпуса. Инициативная 
группа ветеранов комсомола активно 
ведёт подготовительную работу, со-
стоялось первое заседание оргкомите-
та, принят план мероприятий. В него 
вошли издание книги, посвященной 
истории городской и районной ком-
сомольских организаций, и для ко-
торой уже фактически закончен сбор 
материалов, съёмка документального 

видеофильма о георгиевских комсо-
мольцах, проведение литературно-
го, художественного, музыкального, 
спортивного конкурсов. Задуманы на-
учные конференции, дискуссии, кру-
глые столы, радио- и телепередачи, 
встречи комсомольских поколений 
с молодёжью. Готовятся фестивали 
комсомольской и современной моло-
дёжной песни, кинопоказы.

На официальном сайте Георгиев-
ского городского округа создан раздел 
«КОМСОМОЛУ 100 лет», в котором 
уже размещены различные матери-
алы, отражающие судьбы воспитан-
ников комсомола и наиболее яркие 
события в истории комсомольских 
организаций г. Георгиевска и Георги-
евского района, считавшихся в своё 
время одними из лучших в Ставро-
польском крае. Ведущее место на 
сайте отведено статьям, очеркам и 
воспоминаниям ветеранов комсомола, 
людям, оставившим заметный след 
на производстве, в науке и культуре, 

спорте и общественной жизни.
В нашем светлом прошлом было 

много интересного и поучительного 
для новых поколений. И мы обраща-
емся ко всем, кого заинтересуют стра-
ницы истории, с призывом: давайте 
вспомним, как живём сами, чему хо-
тим научить детей и внуков, что оста-
вим в назидание грядущим поколени-
ям, той самой, новой поросли звучных 
имён, талантов, которая уже заявила о 
себе и неудержимо рвётся вперёд.

Делитесь своими размышлениями и 
материалами, воспоминаниями и со-
ветами. Соединим историю и совре-
менность. Вместе - мы огромная сила 
и многое успеем сделать, чтобы пере-
дать опыт старших поколений, их ак-
тивную жизненную устремлённость в 
будущее современной молодёжи.

Для воплощения в жизнь намечен-
ного плана мероприятий просим ока-
зать посильную финансовую помощь. 
Реквизиты для перечисления денеж-
ных средств:

Воззвание
«Лучшие представители комсомола всегда были первыми. Выбирали 

трудные пути, защищали Родину в годину ратных испытаний, возво-
дили новые города и посёлки. Осваивали целину, Сибирь и Дальний Вос-
ток. Активно участвовали в патриотическом движении, в реализации 
молодёжных проектов в сфере науки, культуры, образования, спорта».

Президент России В. Путин

НЕ РАССТАНУСЬ С КОМСОМОЛОМ, 
БУДУ ВЕЧНО МОЛОДЫМ!
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2018

Объединение работодателей г.Георгиевска «Совет директоров г.Георгиевска СК», 
357820, Ставропольский край, г.Георгиевск, ул.Октябрьская, 86,

ОГРН 1142651011755, ИНН 2625802185, КПП 262501001,
Расчетный счет 40703810300230000569

ПАО Ставропольпромстройбанк   г. Ставрополь доп. офис Георгиевский 
Кор.счет 30101810500000000760, БИК 040702760

Совет директоров Георгиевского городского округа, 
оргкомитет «КОМСОМОЛУ 100 лет», ветераны комсомола.

Полицейские раскрыли 
17 тысяч преступлений

Депутатский корпус Ставропо-
лья ознакомился с результатами 

работы полицейских за прошлый год. 
Начальник ГУ МВД России по Став-
ропольскому краю Александр Олдак 
озвучил участникам совещания ос-
новные показатели деятельности за 
минувший год. В 2017 году полицей-
ские раскрыли более 17 тысяч пре-
ступлений, 20 процентов из которых 
связаны с наркобизнесом. Стражи по-
рядка изъяли порядка 210 килограм-
мов запрещённых средств и ликвиди-
ровали две межрегиональные банды, 
распространявшие «синтетику» пу-
тём закладок. 56 уголовных дел право-
охранители завели на недобросовест-
ных дровосеков. Незаконной вырубке 
леса уделялось особое внимание, по-
скольку 2017 год прошёл под эгидой 
Года экологии. Отдельно Александр 
Олдак остановился на строительстве 
и реконструкции зданий. Кисловод-
ский отдел полиции переехал в новое 
здание, та же участь постигла 11 кра-
евых подразделений миграционной 
службы. В Ставрополе для стражей 
порядка построили новый лечебный 
корпус и приобрели спортивный ком-
плекс. Так как в этом году российская 
полиция отмечает 300-летие, депута-
там было предложено переименовать 
несколько улиц и населённых пунктов 
края в честь полицейских, погибших 
при исполнении служебного долга.

Из школы поездом

Поезд Мурманск-Санкт-
Петербург начал делать допол-

нительную остановку ради единствен-
ной школьницы посёлка Пояконда. С 
просьбой добавить остановку в марш-
рут к РЖД обратилась администрация 
Кандалакшского района (Мурманская 
область, РФ). В поселке Пояконда 
всего 50 жителей, среди них одна 
школьница. Она ездит учиться в по-
селок Зеленоборский, это около часа 
пути по железной дороге. Утром де-
вочка успевает добраться на элек-
тричке, однако пригородный поезд в 
обратную сторону идет только поздно 
вечером. Раньше проблему решал по-
езд, идущий через посёлок днём, но с 
1 декабря остановка на станции Поя-
конда была исключена из расписания. 
Начальник районного управления 
образования Ирина Агаева объясни-
ла, что запустить школьный автобус, 
как это делается в других районах с 
плохой транспортной доступностью, 
невозможно - подъехать к посёлку с 
федеральной трассы можно только по 
лесной дороге плохого качества.

Кара небесная

Житель американского штата 
Мэриленд Роберт Майлхэм-

мер был госпитализирован после 
того, как ему на голову упал подстре-
ленный им же гусь. После падения 
птицы охотник потерял сознание и 
получил повреждения лица и головы, 
а также лишился двух зубов. Он был 
доставлен в ближайшую больницу. 
Причём для госпитализации охот-
ника понадобилась помощь авиации 
местного травмпункта. Сообщается, 
что состояние мужчины оценивается 
как стабильное, а вот будет ли он в 
дальнейшем ходить на охоту - не со-
общается.

Порошок порошку рознь

Роскачество провело масштабное 
исследование популярных това-

ров, продающихся в российских мага-
зинах. На сей раз объектом внимания 
экспертов стали стиральные порош-

ки. Сотрудники лаборатории про-
верили 31 бренд и выяснили, что ни 
один из них не представляет опасно-
сти для покупателей. Однако со сво-
ими задачами - стиркой и удалением 
пятен - не все справляются одинако-
во. Были исследованы такие популяр-
ные марки, как Ariel, Amway, Bimax, 
Burti COLOR, Meine Liebe, Persil, 
Sarma, Sorti, Tide, Аист, Биолан, Миф, 
«Обычный порошок», Пемос и дру-
гие. 22 порошка - российские, осталь-
ные произведены в Австралии, Бело-
русии, Бельгии, Германии, Дании, 
США и Южной Корее.

Анализ показал, что все они безо-
пасны для человека - интоксикации не 
возникнет, даже если частички попа-
дут в желудок. Проверили в Роскаче-
стве и популярный среди домохозяек 
миф о вредоносной пыли в порошке, 
которая якобы ведёт к слепоте и даже 
остановке дыхания. Пыли во всех об-
разцах оказалось менее 1%, хотя до-
пуск - не более 3%. Так что миф так 
остался мифом. С честью прошли все 
средства и эксперимент на остатки 
порошка после стирки. После трёх 
стандартных циклов в стиральной 
машине следов порошков на вещах 
практически не остаётся.

Но на этом сходство проверяе-
мых порошков и заканчивается. Ро-
скачество выяснило, что не все они 
стирают хорошо. Скажем сразу, что 
универсального образца, который бы 
выводил все виды пятен и не влиял 
при этом на ткань, выявлено не было. 
Поэтому экспертам пришлось состав-
лять рейтинг порошков по каждому 
конкретному виду загрязнения и по-
том уже выявлять лучших по общим 
баллам. Победителями стали всего 
два порошка для стирки цветного 
белья - «Аист» и Burti COLOR. Оба 
они превосходят достаточно строгие 
стандарты Роскачества. Аутсайдеры 
тоже есть -  «Зифа» и заявленные как 
экологичные Garden Eco и Molecola. 
Они пали жертвой борьбы за эколо-
гию, утратив при этом главное каче-
ство - отстирывать. Остальные виды 
порошков примерно одинаковы по ка-
честву стирки - различаются, как счи-
тают специалисты, только уловками 
маркетологов. Например, существуют 
специальные порошки, которые от-
стирывают только белковые или толь-
ко жировые пятна, или только техни-
ческую грязь - ржавчину или чернила. 
Если же на коробке написано, что 
средство борется со всеми видами за-
грязнений - то это обман покупателей, 
объяснили в Роскачастве.

Госдума разрешила 
собирать валежник

Госдума приняла в четверг во 
втором основном чтении зако-

нопроект, которым предлагается раз-
решить гражданам собирать в лесах 
валежник - сухие деревья или их ча-
сти, лежащие на земле, без оформле-
ния разрешения на это. Разработчика-
ми инициативы выступили депутаты 
Единой России, КПРФ и Справедли-
вой России во главе с председателем 
профильного комитета Госдумы по 
природным ресурсам, собственности 
и земельным отношениям Николаем 
Николаевым. В настоящее время сбор 
упавших деревьев считается неза-
конной заготовкой древесины. Чтобы 
законно собирать валежник, необхо-
димо получить разрешение местных 
властей, что может занять до 120 
дней. Законопроектом предлагается 
дополнить Лесной кодекс РФ поня-
тием «валежник», что, как отмечают 
авторы в пояснительной записке, даёт 
возможность его заготовки и сбора 
как недревесного лесного ресурса 
гражданами для собственных нужд в 
порядке, устанавливаемом региональ-
ным законодательством. 

Инициатива направлена и на защиту 
леса, и на помощь людям, которые соби-
рают валежник для собственных нужд, 
- уверен он. Ко второму чтению законо-
проекта поступила поправка о вступле-
нии в действие данных норм в случае их 
принятия с 1 января 2019 года.

По материалам электронных и печат-
ных СМИ – Сергей ДЕГТЯРЁВ.

Вниманию граждан Георгиевского городского округа!
В округе продолжается работа по выводу лиц из неформальной занятости

СКАЖИ
НЕТ
ЗАРПЛАТЕ 
В КОНВЕРТЕ

♦Ситуация

Мост смыло. Будет ли новый?


